



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Idartes invita a todas las personas interesadas en la escritura de narrativa y en el oficio librero y editorial a procesos de cualificación en el 2025

- *Las Escuelas distritales de profundización y exploración en los oficios del libro 2025 y la Clínica de escrituras creativas del programa Escrituras de Bogotá abren su convocatoria.*

Bogotá, 21 de abril de 2025-. El [Instituto Distrital de las Artes – Idartes](#) invita a **todas las personas interesadas en la escritura de narrativa y en el oficio librero y editorial** a participar en las **Escuelas distritales de profundización y exploración en los oficios del libro 2025 y en la Clínica de escrituras creativas del programa Escrituras de Bogotá**. Esta oferta formativa, sin costo y de alto nivel, se realizará entre el 14 de junio y el 30 de agosto de 2025, y busca cualificar a agentes del ecosistema del libro, así como acompañar el trabajo creativo de autores que cuenten con manuscritos de narrativa en estados avanzados de creación.

Este año se abren tres procesos:

- **Escuela distrital de librerías 2.0.**
En articulación con la Asociación Colombiana de Libreros Independientes, esta escuela busca fortalecer las capacidades financieras, de gestión cultural y de desarrollo de librerías. Tendrá una duración de 24 horas presenciales, distribuidas en sesiones sabatinas desde el 14 de junio hasta el 16 de agosto de 2025. El proceso tendrá 12 cupos que se distribuirán entre personas naturales, agrupaciones o personas jurídicas.
- **Escuela distrital de producción editorial**
En alianza con la Cámara Colombiana de la Edición Independiente, está dirigida a agrupaciones o personas jurídicas con un proyecto editorial definido. Las 8 sesiones presenciales se realizarán entre el 21 de junio y el 9 de agosto de 2025. Se abordarán temáticas como propiedad intelectual, edición de textos, diseño, formas de impresión y financiamiento. Se seleccionarán hasta cuatro agrupaciones o personas jurídicas (cada una de dos a cuatro integrantes).
- **Clínica de escrituras creativas para manuscritos de narrativa**
También en articulación con la Cámara Colombiana de la Edición Independiente, está dirigida a personas con manuscritos inéditos de narrativa en estado avanzado.



INSTITUTO
DISTRIAL DE LAS ARTES
IDARTES



Se ofrecerán tutorías personalizadas con editores expertos, centradas en la lectura y revisión editorial de aspectos literarios y estructurales de los manuscritos. Las sesiones serán presenciales y virtuales entre el 14 de junio y el 30 de agosto, con una capacitación final para preparar a las personas para un *pitch* editorial: un encuentro con editoriales independientes para presentar su propuesta. Se seleccionarán hasta cuatro personas.

Esta edición de las Escuelas Distritales de Oficios del Libro y de la Clínica de Escrituras Creativas contará con 20 cupos en total que se distribuirán entre personas naturales, agrupaciones y personas jurídicas.

Las personas o agrupaciones interesadas podrán inscribirse hasta **el viernes 16 de mayo de 2025 a las 8 p.m.** a través del <https://invitaciones.scrd.gov.co/>

Importante: Cada persona solo podrá postularse a una categoría. Si una persona queda seleccionada en esta convocatoria, no podrá participar en la Invitación Cultural *Talleres distritales de profundización y exploración de la escritura creativa y la mediación de lectura 2025*.

Contacto de prensa

Catalina Cortés Cruz

catalina.cortes@idartes.gov.co

3223204414



INSTITUTO
DISTRITAL DE LAS ARTES
IDARTES

